



Bogotá D.C. 08 de febrero de 2025

Estimados padres de familia y acudientes virreyistas

El Señor les dé la paz

En nuestro Colegio Franciscano del Virrey Solís buscamos fortalecer y promover los talentos y habilidades de nuestros estudiantes, incentivando las artes, la recreación lúdica y el deporte. Por ello, pensando en el bienestar de nuestros estudiantes y sus familias, hemos sostenido un diálogo con todas las áreas encargadas de la planeación y desarrollo de las clases extracurriculares, buscando las mejores opciones y atendiendo a las sugerencias de los padres de familia y acudientes, **se ha hecho un reajuste en las tarifas de las clases extracurriculares para este año lectivo escolar**. Quienes ya hayan hecho su debida inscripción no es necesario realizarla nuevamente.

Así pues, comparto con ustedes la oferta de nuestras clases extracurriculares para el período del 2025-1:

Fútbol
Voleibol
Patinaje
Porrismo
Baloncesto

Con miras a favorecer el óptimo desarrollo de nuestras clases extracurriculares, todos los deportes serán orientados por los instructores y especialistas de la empresa deportiva **Academia 3A**. De igual forma, el servicio de rutas y transportes serán atendidos por la empresa **Lobena**.

Horarios

Miércoles y viernes: 3:00 pm a 5:00 pm.

Tarifas

Todos los cursos de nuestras clases extracurriculares tendrán un costo fijo mensual, el cual varía dependiendo si se toma o no el servicio de transporte. El pago se realizará los primeros cinco días de cada mes, por medio de la plataforma **Skoolpack**.

Con transporte: \$200.000

Sin transporte: \$120.000



Servicios que incluyen las tarifas

- Acompañamiento pedagógico y deportivo por parte de los especialistas de la empresa Academia Sabana 3A.
- Servicio de transporte al finalizar el horario extracurricular (según sea el caso).
- Acompañamiento de la enfermería escolar durante el tiempo de desarrollo de las clases extracurriculares.
- Cobertura de la póliza del Seguro Estudiantil.
- Servicio de zona protegida por Emermédica.

Durante el espacio de las clases extracurriculares se contará con el servicio de cafetería.

Vestimenta y elementos de uso personal

Para el desarrollo de las clases extracurriculares los estudiantes podrán hacer uso del uniforme de educación física del colegio o ropa deportiva acorde a la actividad que realicen. De igual forma se recomienda el porte de gorra; además, el uso de bloqueador solar y termo de agua con el fin de poder hidratarse durante las actividades.

Las actividades extracurriculares iniciarán el miércoles **05 de marzo** y finalizarán el viernes **30 de mayo**.

Para realizar su inscripción en las clases extracurriculares, puede dirigirse al siguiente enlace: <https://forms.office.com/e/tyNxcQQ7E3?origin=lprLink>. Las inscripciones estarán habilitadas desde el 03 de febrero hasta el 19 de febrero.

En caso de tener alguna duda o inquietud sobre las clases extracurriculares pueden remitirla al siguiente correo electrónico: fraymarlonrojas@virreysolis.edu.co.

Para nosotros como institución será una alegría poder contar con la participación de todos nuestros estudiantes en estas actividades que fomentan la disciplina, el amor por el deporte y el bienestar.

Sin otro particular, me despido deseándoles la bendición del Sumo Bien.

Fraternalmente

Fray Marlon David Rojas, OFM
Coordinador de las clases extracurriculares

